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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jacob Kristensen（デンマーク）“VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP”
 「価値観、エクステンション、リーダーシップ」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　David Lua（シンガポール） “Make A Difference”「変化をもたらそう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　古 田 裕 和（京都トゥービー） 　「Let’s do it now」～2022に向け誇りを持ってAll is well～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり」～出会いから全てが始まる～
メネット主題：ＲＳＤ　吉 本 典 子（熊本ジェーンズ） 　勇気を持ってやさしさを！　小さな事でも世界は変えられます。

～　伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも　～
会　長　五十嵐　由　紀
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会　長／五十嵐由紀
副会長／八木悠祐・左近宏崇
書　記／田中雅博・金原弘明
会　計／山口雅也・藤野　篤

今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブの活性化に繋げましょう。
大槻信二　広報・情報委員長（京都センチュリークラブ）
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　「人と人が様々な形で交わること」を交流と定義すると、
このタイミングでの交流は難しいな、というのが当初の
正直な思いでした。これはワイズの活動に限らず、仕事
でもプライベートでも同じです。緊急事態宣言が発動さ
れてからは不安しかありませんでしたが「リモート」と
いう武器を我々は持つことができました。私は仕事で使っ
ておりますが便利だなと感じることが多々あります。時
間・距離を考えなくていいことです。先日は午前中東京、
午後から京都、夕方は仙台の方と面談。実際に行ってい
れば絶対にできないことが可能になりました。
　リモートで面談したお客様がおっしゃっていたのは
「気軽」ということでした。これまで通り私がお伺いす
るとなると、家の掃除、お茶、身なりといろいろ考えな
くても、とりあえずカメラに映る範囲だけ考えればいい
と。なるほどなあ、と思いました。リモートでコミュニ
ケーションすることは「直接会う」ことよりも「気軽」
なのだと。
　ただしっかりとお伝えしないといけない場合は「直接

お会いして話す」に勝ることはありません。「リモート」
と「リアル」の使い分けが大事だなと感じている今日こ
の頃です。
　ワイズの活動で様々な事業は「直接会う」ことが大前
提なので、感染に細心の注意を払いながら実施していく
しかないです。それぞれのお立場から参加したくてもで
きない方も多いと思います。こんな時期だからこそ出来
ることを考えるとリモートの「気軽さ」を使うのがいい
のではないかと思っております。通常の状態で他クラブ
の例会に参加となると、スケジュール調整、両クラブと
の段取り、身なり、お金とたくさんのハードルがあります。
　通常の状態で他クラブの例会にリモート参加したいと
なると「はあ？」となりそうですが、今はそうではあり
ません。こんな時期だからできる交流の形を探っていき
ます。
　ただ、やはり一番いいのはリアルに会って話すことで
す。早く以前のようにソーシャルディスタンスなど気に
せず会える状況に戻ってほしいです。

解　説　私たちはいともたやすく人を評価し、平気で断罪することがよくあります。あの人は、こうだから駄目だとか、あ
の人のこんなところは我慢できないとか、その人の特性や行いを自分の価値判断（秤）に従って欠点として決めつけ評価
（量って）してしまいがちです。しかし、神様の目から見たらそのあなたの評価で、あなたも同じように断罪されるのです。
　私たちは、場合によっては善意でも他者の欠点や間違いを指摘します。しかし、その時自分を裁かれる（評価される）対
象から除いて人を裁いているのです。その人の欠点の中に自分の弱さ足りなさを見出し、その人の弱さを共に担うことが
共に生きるということなのではないでしょうか。

ワイズ用語抜粋の『BF』『EF』を見て意味を確認して、真の国際的社会奉仕
団体の一員としての自覚をしましょう。その上で行動しましょう。

中堀清哲　国際・交流事業主任（鹿児島クラブ）

ＢＦ
ＥＦ

人を裁くな。あなた方も裁かれないようにするためである。あなたがたは、自分の裁く裁きで裁かれ、自分
の量る秤で量り与えられる。あなたは、兄弟の目にあるおが屑は見えるのに、なぜ自分の目の中の丸太に気
づかないのか。   　新約聖書　マタイによる福音書　７章１～３節

今期の交流について
交流委員長　倉　見　直　樹
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岡本尚男さん追悼例会
ドライバー委員　大　山　孜　郎

　９月第一例会は、岡本尚男さんの追悼例会でした。
　今回の例会はキャピタルクラブの通常例会として行われ、
キャピタルクラブ関係者以外は、岡本さんの古くからのワイズ
仲間であるウエストクラブの森田惠三様と、奥様の直子様だけ
でした。もちろん、岡本尚男さんのメネットである都さんがメ
インゲストです。
　田中升啓さんの司会の下に例会が始まりました。コロナ禍に
なってからの例会では、何時もその様に行われていたのですが、
ワイズソングは、音楽だけが流されましたが、今回はなにかと
ても寂しく感じられました。
　五十嵐由紀会長の会長挨拶は、しんみりとしてはいましたが、
素晴らしい挨拶でした。この例会は追悼例会でしたので、食事
をはさみ、岡本尚男さんを偲んで、５名の方から追悼の挨拶が
なされました。森田様、チャーターメンバーの石村さん、大山、
そして石倉さん、五十嵐会長でした。また最後には都さんも挨
拶をされました。
　キャピタルクラブの大黒柱であり親でもあった尚男さんの死
は、とてもさみしいですが、そのクラブに対する熱い思いを受
け継いで、キャピタルクラブを更に発展させるのが我々残され
たメンバーの使命だと強く思いました。

会　計　山　口　雅　也

　会長の開会宣言の後、石倉メネット香山メネットのご紹介が
あり、臨時総会が議長石村さんで執り行われました。次次期会
長に倉見さんが推挙され、満場一致で可決されました。委員会
報告、大山さんの食前感謝が行われました。
　本日のメインプログラムは、いつもサービスをしていただい
ている、ウェスティン都ホテル京都の料飲部宴会サービスキャ
プテンの川筋一司さんをゲストスピーカーにお招きして「今更
のテーブルマナーがあなたを救う」と題された講演でした。ナ
イフ・フォークの使い方等の具体的なお話を交えながら、川筋
さんのホテルマンとしての経験の中から
培われた「マナーとは」「お客様を一目見
て感じること」など『テーブルマナーを
通してにじみ出てくる人間性』にも触れ
たとても奥の深い内容でした。知らなかっ
たことや、なるほどと納得する場面もあ
り、改めて食卓を囲むことにいろいろな
気付きを得ることが出来ました。
　HAは亀井さんご夫妻をお祝いし、ニ
コニコもたくさん披露されて無事例会も
お開きとなりました。

EMC＆ファンド委員会主催のゴルフコンペに参加して
交流委員　山　田　隆　之

　2020年８月29日（土）EMC委員会、ファンド委員会共催のゴ
ルフコンペが日清都カントリークラブで開催されました。
　メンバーゲスト２名、香山メネットを含めて 20 名のメンバー
が参加し、盛大に開催されました。コロナ禍に於いて事業やイ
ベントの中止・縮小が多く、気分も沈みがちでしたが、沢山の
メンバーが集まってのイベントは本当に久しぶりで、雲一つな
い晴天と参加者の笑顔が印象的な一日となりました。
　二次会も祇園石屋で行われ、クラブをジョッキに持ち替えて

楽しい時間を過ごしました。この時
間から五十嵐会長も参加され、宴会
に華を添えていただきました。
　ゴルフの成績はあえて発表しませ
んが、二次会で五十嵐会長から提供
して頂いた賞品を懸けて、じゃんけ
ん大会が開催され、運よく私が優勝
し賞品を頂くことができました。
　今回のコンペ開催で、事業やイベントを簡単に中止せず、安
全に行える方法を考え、実施することの重要性を実感しました。

参加者　堤基剛（ゲスト）、藤森治（ゲスト）、五十嵐、石倉、金原、
香山・メネット、黒木、大門、田中（雅）、田中（升）、椿森、西川、
幡南、藤野、宮﨑、森（繁）、八木、山口、山田、横田

ゴルフコンペ初参加感想
広報・ブリテン委員長　横　田　岳　士

　まず今回、人生で初めてコースに出させていただき、一緒に
ラウンドして色々と教えくださった香山さん、本当にありがと
うございました！　そして、同じく一緒にまわってくださった
慶子さん、藤野さん、ありがとうございました。
　初めてコースに出た感想を正直にお伝えすると、とても楽し
かったです！　思っていたより甘いものではありませんでした
が……、プレイ中、自分の精神状態や身体的パフォーマンスと
向き合う感じや、スコアという形で結果が明確にでてくるとこ
ろなど、経営者の方々が夢中になる理由が少しだけ分かったよ
うな気がしました。今回、準備した全部のクラブを使うことが
出来なかったので、まずは今持っているクラブを全て使えるよ
うになりたいです。
　そして、身体を動かしながら、キャピタルのメンバーと交流
させていただけるのが何より楽しかったので、次回も予定が許
す限り、ぜひ参加させていただきたいと思います。

９月第二例会 2020年9月15日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都９月第一例会 2020年9月1日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都
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リトリートセンター秋期準備ワークに参加しました
ファンド委員長　森　　　繁　樹

　９月６日（日）リトリートセンター秋期準備ワークが、コロナ
禍が収束せず折からの台風 10 号も迫るなか、７クラブ約 60 名
の参加者で開催されました。
　私は、藤野さんのスーパークレーン付きのトラックに便乗さ
せて頂き、石田経由でキャピタルクラブ１番のりでリトセンに
到着しました。諸事情により１年以上振りの参加となりました。
　キャピタルは、今回はロッジの清掃整理を行いましたが、多
くのメンバーがチームワークの良さを発揮、予想を上回るワー
クの進捗に 12 時には全てが完了、早くに切り上げる事ができ
ました。
　ソーシャルディスタンスに最大限の注意を払いながらも多く
のメンバーと楽しく過ごせたのは大変良かったと思います。
　帰りは、藤野さんと一緒に山科の浜寿しに行き、ノンアルコー
ルビールで乾杯して
廻るお寿司を堪能し
ました。
　ボランティアがで
き、澄んだ空気を吸
い、体を動かし、み
んなでワイワイ楽し
く、帰りの道中では、
美味しいお寿司も頂
き、超幸せな充実し
た１日でした。感謝
です。

参加者　五十嵐、石倉、加藤、金原、亀井、香山、左近、志田、
田中（升）、椿森、西川、幡南、藤野、宮﨑、森（繁）、八木・
メネット、山田

「 継 」
香　山　章　治

　今後の決意を漢字一文字で……？　心を無にして考え
て考えて考え抜いた結果、私の今の頭の中に最終的に出
てきたのは「継」という字でした。
　私は現在 58歳、まもなく還暦を迎えようとしています。
会社を立ち上げたのが 38歳、ちょうど 20年が経ちまし
た。たかが 20年、されど 20 年、まだまだ若いし、やり
たい事もたくさんある。結果も出したいし、その目標も
はっきりしている。
　ところが片やあちこち体の不調が出てきて弱気が襲っ
てくることも。あと何年出来るのか？　その間に自分の
目標は達成できるのか？　そんなことが短い周期で頭の
中をかけ巡ることが多くなりました。私には耀平という
一人息子がおり、私の後を継ぐべく他社で修行中です。
どこでどの様に会社に入社し、会社の中でどの様な立ち
位置でどの様に会社を引っ張っていくのか？　その能力
は本当にあるのか、親という立場の感情はどうすればよ
いのか、そんな不安をふっとばすくらいの破壊力で突き
進んでくれればよいが……。
　キャピタルクラブには、良き先輩や同僚、相談できる
方々がたくさんいらっしゃるので、アドバイスをいただ
きながら頭の中を整理して進んでいければと思います。
　また、キャピタルクラブも岡本さんがおられなくなっ

た今、残った我々がその志を継いでしっかりと前に進ん
でいきたいと思っております。

「 予 」
大　門　和　彦

　私は、今後の決意の言葉として「予」を選びました。
　世界中に広がったコロナ！　収束するのがいつなのか
誰にもわかりません。先が見えない不安な状況がまだま
だ続くと思います。以前のような生活は決して戻らない
と感じています。今迄、殆ど見向きもされなかった地方
都市が注目され、上場企業の本社が移転したり、山林の
売買がコロナ以前の 10倍になったり、自分の好きな時間
に働けたり……多くのことが誰もが想像してなかった状
況になってきました。それらを自分の環境に置き換えた
時にどうだろう？　変えた方が良いのか？　悪いのか？
　新たな取組をするのか？　しないのか？　半信半疑で
毎日を過ごしているのが現状です。ただ感じる事は「今
のままでは新しい世の中では通用しない」と思っていま
す。「予め」コロナ後の世界はどうなるのか？　と仮説を
立てて取組まなければならないと思っています。
　スッキリしない精神状態が続く中、クラブメンバーと
の集いは本当に心が安らぎます。一日でも早いコロナ収
束を期待しています。

京都部　第２回評議会
会　長　五十嵐　由　紀

　９月13日（日）13時から今期第２回目の「京都部評議会」が
ZOOMを使って開催され、当会からは幡南Yサ主査と五十嵐
が参加しました。京都部ではギリギリまで対面での会議等を
検討されたようでしたが、コロナ感染予防の観点から今回も
WEB開催となりました。
　内容としましては、第 24 期の決算や今期の修正予算などが
審議・承認され、併せて各事業主査報告書にも目を通しました。
当会からは椿森Yサ委員長が実施済の事業報告書をすべて提
出してくださっていたので、他クラブの方々にもタイムリーに
活動状況をお伝えできて良かったなと感じました。

広報・ブリテン委員会よりお知らせ♪
　今期より「京都キャピタル（ワイズメンズクラブ国際協
会西日本区京都部）」のフェイスブックページを開設致し
ました。今現在メン 11 名・メネット 1名にご登録をいた
だき、運営方法を模索しながらではありますが更新してい
ます。今のところプライバシーに配慮して“非公開”のペー
ジにしていますので、フェイスブックページをお持ちだけ
れどあまり使われたことのない方や、
この機会に始めてみようと思われた
方も安心してご参加ください。また
登録に関して疑問点などがありまし
たら、お気軽にブリテン委員会メン
バーまでお声がけください。
　今後何年かはコロナの影響で、例
会等が開催できない日々がやってく
るかもしれません。そんな時にもコ
ミュニケーションツールとして活用
できればと考えていますので皆さま
のご登録をお待ちいたしております !!

with コロナ　～今後の決意を一文字で～



出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

YMCA活動継続寄付金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

９月報告

編集後記
　ここ最近、特に朝晩がとても涼しくなり、今年は秋がちゃん
と感じられそうだなぁと嬉しい気持ちになっております。そし
て、涼しくなってくると空も澄んできて、夜空の星々を綺麗に
見ることが出来るようになってきています。ふと、夜空を見上
げて星を眺めながら、きっと岡本さんがあの星から、今までと
変わらず優しい素敵な笑顔で、いつまでも見守ってくださって
るなと感じております。

広報・ブリテン委員長　横田岳士　

在籍者数　　　29名
第一例会　　　28名
第二例会　　　22名
メイクアップ　　　0名
出 席 率　　96.6%

切　　手　　2,670g
切手累計　　2,670g
現金累計　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　0円
EF・JWF累計　　　0円

第一例会　　10,000円
第二例会　　20,000円
累　　計　　86,000円

合同委員会ファンド　5,500円
委員会ファンド　3,500円
お つ り　　2,897円
ビンゴ（納涼例会）　3,600円
ゴ ル フ　27,000円
８ 月 計　42,497円
累　　計　84,608円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　0名
累　　計　　　0cc

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　7,080円
累　　計　261,350円

〈会長主題〉　『伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも』
〈西日本区・京都部報告〉　第２回京都部評議会　９月13日（日）
WEBにて開催／新型コロナ対策特別委員会　７月アンケート結
果及び活性化資金の申請状況の報告／国際議員推薦について

〈YMCA報告〉　YMCA保育園より子育て支援プログラム協賛
のお願い／YMCAへの問合せ・部屋予約等　ワイズ専用ア
ドレス→ ys@kyotoymca.org

〈三役会報告〉　10 月第二例会　未来創造委員会企画の例会内
容について／クリスマス PT進捗状況について

〈事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　わんぱくチャレンジ
クラブ報告／リトセン秋の準備ワーク報告／リトセンチャリ
ティゴルフ開催日は３月20日（土）決定。11 月上旬に第一報
予定／オータムフェスタ 11月15日開催決定／チャリティー
ラン５月嵐山開催は継続検討／ GCS は今年度より GSS に変
更。昨年度の支援金の処理を確認
・地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場は委員会毎にメ
ンバーの声を録音して渡す／メタセコイヤフェスティバルは
11 月開催で準備進行中。感染防止対策を再検討／新支援先
として i-care kids 京都の検討を行う
・ドライバー事業委員会　11 月第一例会は森繁樹さんご紹介
の本井美帆様による音楽例会／ 11 月第二例会は検討中／ゲ
ストスピーカーのご紹介依頼
・交流事業委員会　京都の他クラブの例会にオンライン参加す
ることを検討する／東京クラブへ５・６月頃の訪問を検討す
る／台北クラブにボランティア活動の協力を検討する／メン
バー間交流として来春に神社・仏閣ツアーを検討
・ファンド事業委員会　８月９月ファンド実績報告／じゃがい
もは10月 17日（土）集合時間について再検討／11月１日（日）
ファンド日帰バスツアー（石切神社→生駒山山頂）を企画
・広報・ブリテン事業委員会　10 月号、11 月号の骨子報告／
HP リニューアルについてピクセル森さんと打合せ報告／
フェイスブックのメンバー参加状況について説明
・EMC事業委員会　EMCアワー例会の内容及びゲスト参加
状況の報告／９月の例会出席状況報告／YES 献金集金状況
の報告

〈審議事項〉　特になし
〈その他〉　
第４回三役会　10月21日（水）
第４回役員会　10月27日（火）　ウェスティン都ホテル京都

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
累　　計　　6,983円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
累　　計　　8,887円

メ　　ン　黒木宏和　10月９日　　田中雅博　10月13日
　　　　　内廣　健　10月19日
メネット　亀井三千代　10月２日　　横田美幸　10月10日
　　　　　岡本　都　10月17日　　大門洋子　10月17日
　　　　　石倉博子　10月19日
コメット　吉井　禄　10月４日

山口　雅也・重子　ご夫妻　10月３日
志田　育夫・千鶴　ご夫妻　10月８日
石倉　　尚・博子　ご夫妻　10月12日

HAPPY BIRTHDAY

2020年９月29日（火）19:00～20:50
ウェスティン都ホテル京都　平安の間　並びに　WEB会議

第３回　役員会議事録
文部科学省　子供たちの心身の健全な発達のための
子供の自然体験活動推進事業
「YMCA自然が子どもを元気にするプロジェクト」
リトリートセンター（日帰り）10月、12月、１月、２月、３月
（宿泊）３月 25 日～ 26 日

日程、内容、申込み方法など詳細は
こちらを読み取ってご覧ください。

YMCA三条保育園「子育て支援企画」協賛のお願い
すでに、協賛などご協力いただきましたみなさま
ありがとうございます。
引き続き、協賛などご協力よろしくお願いします。
「音楽劇団てんてこ座」親子で楽器作りや劇団の演奏
を楽しむプログラム
日　時　11月14日（土）午前10時～11時30分
場　所　京都YMCA
対　象　当園の園児や近隣にお住まいのお子様
　　　　（就学前幼児）と、その保護者
問合せ　保育園園長　山下（TEL：075-254-8131）

活動継続支援寄付金のお願い
京都YMCAは子どもたちの心身の健康を守りや発達
を促すための活動や、高齢者の免疫力を高めるため
の身体活動のプログラムなどの活動を続けています。
ただ、財政的には厳しい状況が続いており、事業の
４月、５月の休止は大きな痛手となっております。
既に多くのワイズメンに個人や会社の名義、クラブ
単位等でご協力いただいていますが、活動を継続し
ていくための寄付金にみなさまのご支援・ご協力を
お願いいたします。
振込先
（京都銀行 本店）普通口座　721365
　京都YMCA（キョウトワイエムシーエー）
（ゆうちょ銀行）郵便振替　01030-6-733
　京都YMCA　ザイ）キョウトワイエムシーエー

YMCA NEWS

HAPPY ANNIVERSARY


